

Más de mil 600 réplicas del terremoto del 16 de abril en Ecuador



Quito, 26 may (RHC) Los sismógrafos del Instituto Geofísico de Ecuador registraron hasta este 26 de mayo mil 681 réplicas del terremoto de 7,8 en la escala Richter que el 16 de abril pasado devastó la costa noroccidental del país suramericano.

Según la entidad adscrita a la Escuela Politécnica Nacional, tan solo entre ayer y hoy ocurrieron 10 movimientos telúricos asociados al sismo del mes pasado.

La más fuerte de esas réplicas alcanzó los 4,3 grados de magnitud a una profundidad de 10 kilómetros frente a las costas de Pedernales, epicentro del devastador terremoto que causó 663 muertos, nueve desaparecidos, más de seis mil heridos, y casi 30 mil personas sin hogar.

Según los expertos, los temblores provocados por el choque de las placas Suramericana y Nazca continuarán por varias semanas, incluso meses, y algunos de ellos, alertaron, podrían sobrepasar los seis grados de magnitud, tal y como sucedió la semana pasada, cuando dos sacudidas de 6,8 sacudieron el sur de la provincia costera de Esmeraldas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94784-mas-de-mil-600-replicas-del-terremoto-del-16-de-abril-en-ecuador>



Radio Habana Cuba